



□2年生の課程が修了しました□

2年生としての課程が本日をもって全て修了しました。今年も新型コロナウイルスとともに過ごした1年間でしたが、保護者の皆様の御支援・御協力で、無事に終えることができました。感謝申し上げます。生徒たちの身長伸びを見ると、見違えるほど成長した1年であったことがわかります。顔つきも「いよいよ3年生になるんだ」という自覚と責任が感じられます。この春休みは3年生の素晴らしいスタートを切る心の準備と学習面の復習が充実すればと考えます。

～1年を振り返って～

【三ヶ日青年の家野外活動】

遠州鉄道、天竜浜名湖鉄道を利用して、沿線の寺社、名所を班ごとに巡りました。事前計画通りに迷うことなく、班ごとに一致団結して活動しました。修学旅行の京都班別行動の事前学習と位置づけて行いましたが、見事にやりきりました。これなら京都でも安心して活動できると思いました。また、中学校に入って初めての宿泊活動でしたが、集団の一員としての自覚や責任を理解し、適切な行動をとることができました。

【部活動】

中体連の夏季大会、コンクール等の終了後、2年生を中心とした活動がスタートしました。最初は頼りないものでしたが、日々のたゆまぬ活動によって、充実した部活動ができるようになってきました。その結果、新人戦では、活動の成果を発揮して活躍しました。

【生徒会】

10月から、2年生を中心とした生徒会活動がスタートしました。最初は戸惑うことがありましたが、日々の活動を行うにつれ、頼もしい存在になっていきました。

□1年を振り返って 袴田 悠聖さん□

僕はこの一年間で頑張ったことと頑張れなかったことがあります。頑張ったことは、いろんな人と仲良くすること、学級委員や実行委員として周りを見て行動することです。僕は今回初めて学級委員になりました。正直しっかりと出来るか不安がありましたが、もう一人の学級委員の支えもあり、しっかりと321運動の呼びかけなどをすることができました。僕の声掛けにも反応してくれたクラスみんなには感謝しています。また、僕は部活ではなくクラブチームの方でやっている野球も頑張ることができました。特に遠くに飛ばすことが出来るようなバッティングを頑張りました。他にもピッチングでの変化球の精度を上げたり、速い球を投げるための下半身のトレーニングを頑張りました。

逆に頑張れなかったことは提出物、テスト勉強と日頃の生活態度です。二年生になってたくさんのテストがありました。どのテストも課題をギリギリまでやらずにいたので、テストで全く点数を取れませんでした。

来年は受験生になります。今までと同じように過ごしては夢に近づけないので、これから計画的にこつこつ進めていけるよう努力したいと思います。また、授業中や休み時間の過ごし方を注意されることが二年生ではありました。楽しくなってしまうと周りが見えなくなってしまうので、これからは時と場を考えて行動したいと思います。春休みが終わったらもう三年生です。気持ちを入れ直し、全てのことに責任が持てるよう自覚をもって生活していきたいです。

□4月6日(木)の予定□

～	8:05	登校 旧学級	9:00～	9:10	学級担任発表
8:15～	8:20	出席確認	9:20～	9:35	学級編制発表・移動
8:20～	8:30	体育館移動	9:35～	10:20	学級活動
8:30～	8:40	新任式	10:30～	11:15	入学式準備
8:40～	9:00	始業式	11:20～	11:30	帰りの会
			11:40		下校バス